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6. Abgeordneter 
Andreas Höppner 
(DIE LINKE) 

Fördermittelvergabe an Klemme AG 
Im Jahr 2013 wurde die Klemme GmbH vom 
schweizerisch-irischen Konzern Aryzta AG ge-
kauft. Im Zuge einer Erweiterung durch den Bau 
des Werks 7, erhielt die Klemme GmbH (jetzt AG) 
Fördermittel vom Land.
Ich frage die Landesregierung: 
1. Welche Fördermittel erhielt die Klemme GmbH 

und in welcher Höhe? 
2. Wann läuft die Fördermittelbindung dafür aus?

    
7. Abgeordneter  

Dr. Andreas Schmidt 
(SPD)

Nutzung des Raßnitzer Sees als Badegewäs-
ser
In der Ausgabe der Mitteldeutschen Zeitung (Saa-
lekurier) vom 19. Mai 2016 war zu lesen, dass das 
Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr 
einer Nutzung des Raßnitzer Sees in der Ge-
meinde Schkopau als Badegewässer nicht zu-
stimmt.
Ich frage die Landesregierung: 
1. Welche Erfordernisse der Raumordnung 

sprechen gegen die Genehmigung der Allge-
meinverfügung, insbesondere der Maßnah-
men 20-22 des Masterplans Seen der Ge-
meinde Schkopau? 

2. Welche Auflagen müssen erfüllt werden, um 
die behauptete Unvereinbarkeit zwischen Na-
turschutz und den Maßnahmen 20-22 des 
Masterplans Seen der Gemeinde Schkopau 
abzustellen?

   


